

Petro propone sociedad entre PDVSA y Ecopetrol para la explotación de gas y petróleo en Venezuela

Petro espera que Venezuela aproveche los vientos de La Guajira para desarrollar energías limpias

hace 49 mins



Nacional. Durante su visita a Venezuela y en reunión de trabajo con el presidente Nicolás Maduro en el Palacio de Miraflores; Gustavo Petro acordó una alianza entre Ecopetrol y Pdvsa para lograr "la transición energética".

La propuesta de Petro apunta a que Ecopetrol se convierta en socia de Pdvsa, participando en la explotación de campos de gas y petróleo en Venezuela.

Este acuerdo no solo aseguraría suministros de energía eléctrica para Venezuela, sino que proporcionaría a Colombia materias primas fósiles.

Petro espera que Venezuela aproveche los vientos de La Guajira para desarrollar energías limpias, mientras Colombia podría invertir en la exploración de suelo venezolano. La visión es crear una red de cooperación que garantice la seguridad energética de ambos países y fomente economías descarbonizadas.

Publicidad



Publicidad



SOUTH32 Cerro Matoso



Lea también [Ante la JEP, Mancuso reveló pagos de las AUC a la Fuerza Pública por 'colaboraciones'](#)

Según Petro, tras la alianza, se podría establecer un plan de producción de materias fósiles para exportar a Colombia y, a través del Pacífico, permitir que Venezuela exporte a Asia. Esta propuesta busca no solo fortalecer las economías de ambos países sino también abordar la crisis climática.

Las cifras actuales muestran que Colombia produce más de 781.904 barriles de petróleo al día, mientras Venezuela alcanza los 770.000 barriles.

Petro destaca la importancia de la alianza en medio de la flexibilización de sanciones de Estados Unidos a Pdvsa, lo que podría potenciar la producción venezolana.



Publicidad

Noticias Principales



Nayib Bukele invita al mundo a descubrir El Salvador durante...



Nicaragua gana el Miss Universo 2023 por primera vez en...



Asimetrías en el sistema educativo



Córdoba va por el oro en la gran final de...



Córdoba va por el oro en la gran final de...



Gobierno nacional entregó de tres nuevas sedes educativas en Guaranda...

LA RAZÓN.CO

diario digital

LARAZON.CO, es un diario digital que se consolida como una nueva alternativa informativa en la región, a través de su plataforma web ofrece contenidos variados y de interés general. ¡Siempre informando!
E-mail: info@larazon.co PBX (4) 789 53 71
-7817882 Dirección 1: Calle 57 #8-45 Barrio La Castellana- Montería



Categorías

- Actualidad
- Córdoba
- Deportes
- Destacar
- Internacional
- Judicial
- La Tricolor
- Montería
- Nación
- Opinión
- Política
- Región
- TEMA DEL DÍA
- Tendencias
- Tribuna Jaguarista